

Iglesia Metodista de Puerto Rico

Liturgia para el 1er Domingo de Adviento y Día Internacional de Personas con Discapacidad domingo, 3 de diciembre de 2023

Llamado a la Adoración

"Porque tú formaste mis entrañas; Tú me hiciste en el vientre de mi madre. Te alabaré; porque formidables, maravillosas son tus obras; Estoy maravillado, Y mi alma lo sabe muy bien." Salmo 139:13-14. Ciertamente, estos versos nos recuerdan de forma hermosa cómo Dios diseña de manera única a todas las personas.

Hoy, 3 de diciembre de 2023, celebramos el Primer Domingo de Adviento y el Día Internacional de las Personas con Discapacidad. Como comunidad de fe, reconocemos que todas las personas, con o sin discapacidad, han sido creadas a imagen y semejanza de Dios y llamadas a tener una relación con él. A tono con nuestros Principios Sociales y el Libro de la Disciplina de la Iglesia Metodista de P.R., afirmamos los Derechos de las Personas con Impedimentos. De manera que, reiteramos la responsabilidad de la Iglesia y de la Sociedad a ministrar a toda persona, incluso a quienes sufren impedimentos mentales, físicos de desarrollo o psicológicos, entre otros.

La lucha por la inclusión implica una transformación de los espacios que vivimos, construyendo nuevas visiones y prácticas que lleven a las personas con diversidad funcional a un nuevo lugar en nuestras iglesias. De manera que, puedan cultivar una relación cercana con Dios y una vida en el servicio, que les permita aportar sus capacidades dentro de su comunidad de fe. Afirmamos las diferencias no como pérdidas, sino como riquezas que aportan a nuestro crecimiento en la fe y desde las cuales es posible desarrollarnos plenamente.

Oración Afirmando la presencia de Dios

Lectura Responsorial (Salmo 80, RVR 60)

L: 1 Oh Pastor de Israel, escucha;

Tú que pastoreas como a ovejas a José,

Que estás entre querubines, resplandece.

P: 2 Despierta tu poder delante de Efraín, de Benjamín y de Manasés,

Y ven a salvarnos.

L: 3 Oh Dios, restáuranos;

Haz resplandecer tu rostro, y seremos salvos.

P: 14 Oh Dios de los ejércitos, vuelve ahora;

Mira desde el cielo, y considera, y visita esta viña.

L: 17 Sea tu mano sobre el varón de tu diestra,

Sobre el hijo de hombre que para ti afirmaste.

P: 18 Así no nos apartaremos de ti;

Vida nos darás, e invocaremos tu nombre.

P: 19 ¡Oh, Jehová, Dios de los ejércitos, restáuranos!

Haz resplandecer tu rostro, y seremos salvos.

Cántico: Aunque no te pueda ver, Isabelle Valdés o, Aunque no te pueda ver, Nathanael Paredes

Letanía de Primer Domingo de Adviento

Lector 1: En los días del exilio y la incertidumbre, el profeta Isaías exclamó:

1 ¡Oh, si rasgaras los cielos y descendieras!

¡Las montañas temblarían ante ti,

² como cuando el fuego enciende la leña

y hace que hierva el agua!

Así darías a conocer tu nombre entre tus enemigos,

y ante ti temblarían las naciones.

³ Hiciste maravillas asombrosas cuando descendiste;

ante tu presencia temblaron las montañas. - Isaías 64:1-3 (NVI)

Lector 2: En medio de nuestros propios encuentros con la incertidumbre y la agitación y nuestro anhelo de liberación, Jesús nos llama: "Por tanto, velad, porque no sabéis cuándo vendrá el dueño de la casa si al atardecer, o a la medianoche, o al canto del gallo, o al amanecer. - Marcos 13:35 (NVI)

Congregación: Esperamos a que la gente sea sorprendida una y otra vez por Dios, quien nos sacude de nuestra complacencia y nos despierta a la obra del reino que nos rodea.

Lector 1: Encendemos esta vela como señal de nuestra esperanza en Dios y Salvador, porque fiel es el que hizo la promesa. Que permanezcamos despiertos a la actividad de Dios en el mundo mientras esperamos con la certeza de que Jesús vendrá.

Oración

Dios de la Esperanza, te buscamos. Durante este tiempo sagrado de Adviento, ayúdanos a verte. Dios de la Esperanza, te buscamos. Te buscamos en el pesebre, un niño nacido para salvar el mundo. Que tu esperanza sea un consuelo a todos los que anhelan justicia. Dios de la Esperanza, te buscamos. Que tu esperanza llene nuestros corazones y tu gracia nuestros labios para que podamos reflejar tu esperanza para todo el mundo. Hay esperanza verdadera en Tu amor inagotable. En el nombre de Jesús, Amén.

Enciende la primera vela de la corona de Adviento.

Oración de Iluminación

Lecturas Bíblicas:

Antiguo Testamento: Isaías 64:1-9

Epístola: 1 Corintios 1:3-9 Evangelio: Marcos 13:24-37

Homilía

- Mientras esperamos la revelación de Jesucristo, busquemos la obra de Dios entre nosotros.
 Celebremos los dones que Dios nos ha dado como hijos e hijas para fortalecer el cuerpo de Cristo. Todos somos parte del Cuerpo de Cristo.
- Durante este tiempo de Adviento, proclamemos con esperanza: "Maranatha," ¡Ven, Señor Jesús!

Respuesta: El Rey te mandó a llamar, Danny Berríos

Letanía de Intercesión

Dios de todos los pueblos,

Nos has hecho a tu imagen, deleitándonos en tu creación.

Ayúdanos a ver y recibir a cada persona como una parte amada y única de tu cuerpo.

Todos somos parte del Cuerpo de Cristo.

Deseas que todas las personas usen sus dones para enriquecer el mundo que los rodea.

Ayúdanos a celebrar y apoyar la participación y el liderazgo
de las personas con discapacidad en nuestras comunidades.

Todos somos parte del Cuerpo de Cristo.

Das y sostienes la vida, abriendo formas de pensar y hacer que permiten que todos crezcan.

Ayúdanos a ser inclusivos en la acogida de las personas con discapacidad

como una parte vital de nosotros.

Todos somos parte del Cuerpo de Cristo.

Lo pedimos a través de Cristo, que vive en nosotros y nos llama a todos a la plenitud de la vida.

Amén.

-Oración por el Día Internacional de las Personas con Discapacidad 2021

Bendición Pastoral

Anejos

Otras Actividades Recomendades

- Prepare una mesa con exhibiciones de arte o manualidades realizadas por personas con diversidad funcional.
- Planifique una Semana de Concienciación sobre la Discapacidad con eventos adicionales. Estos
 podrían incluir una película y una discusión sobre la misma. "The Ringer" o "Champions", son
 excelentes opciones.
- Pida a alguien con una discapacidad que prepare su testimonio. Si esa persona tiene dificultad para hablar, podría escribirse de antemano y luego mostrarse con una presentación de diapositivas, y ser leído por otra persona.
- Pídale a alguien con una discapacidad que cante y/o toque un instrumento. Si es posible, pídales que se unan al equipo de adoración para el servicio.
- Lea un cuento infantil que presente a un niño o padre con una discapacidad y presente la discapacidad como un aspecto de la diversidad.
- Enséñeles a todos una alabanza u oración en lenguaje de señas.

Artes y Manualidades sobre el Tema de la Esperanza

"Espero al Señor, lo espero con toda el alma; en su palabra he puesto mi esperanza." – Salmo 130:5



https://www.redtedart.com/star-crafts-ideas-join-getyourcrafton-challenge/

Películas





Cuentos infantiles sobre la discapacidad y la Inclusión



 $\underline{https://www.olimpiadasespecialeschile.org/post/5-relatos-y-11-cuentos-inclusivos-para-celebrar-el-\underline{d\%C3\%ADa-del-libro-en-casa}$

Alabanza u oración en Lenguaje de Señas



La GLORIA DE DIOS en Lengua de Señas ASL, Ricardo Montaner ft. Evaluna

https://www.youtube.com/watch?v=eoBgI5F-HXs



Padre nuestro en señas asl

https://www.youtube.com/watch?v=cL68PfxwXII